2019・2・6中小業者決起大会全国から1200名参加

2-6中小業者決起大会に参加しました

2月6日(水)砂防会館にて全国中小業者決起大会を行いました。全国から1200名が参加し、浦和民商から も8名が参加しました。全国から集まった署名も26万筆に上り、浦和民商から1400筆の署名を届けました。 大会では消費税増税、複数税率、インボイス反対の声を中心に各界連の代表者がそれぞれの立場から意見 を述べました。消費税が増税されれば地域経済が冷え込み、中小業者の商売は破壊されてしまいます。そう させないためにも浦和民商は今後も署名活動と学習を中心に運動を大きく広げていきます。

小松崎俊一







発 行 浦和民主商工会

www.minsyoo.jp

さいたま市浦和区 本太5-38-3 Tel

8 8 6 - 5 2 0 0 FAX 8 8 6 - 5 4 5 4

urawa@minsyoo.jp

第15回さいたま市母親大会対市交渉が行なわれました

1月31日(木)午後2時より大宮区役所会議室にてさいたま市と交渉を行ない約50名が参加しました。子育て、学校施設の改修、教職員の働き方の問題、学校給食の無料化や不登校の問題など、母親ならではの視点での要請は、早急に解決しなければならない問題ばかりです。がさいたま市の対応は、毎年同じく現実に解決した事案はほとんどありません。また浦和民商から『消費税増税を行なわないよう国に働きかけて』と要請しましたが、国とまるで同じ意見を聞いて周りか市民の厳しさがわかっているのかと周囲から声が上がりました。



婦人部恒例味噌つくり開催

2月 3日(日)桜区キッチンスタジオにて、男性3名を含み11名が参加しました。まず家で二日間水に浸した大豆を圧力鍋で軟らかくなるまで30~40分煮ます。その間、塩(350g)と米麹を混ぜ、大豆が煮上がったら(種水)をとっておきます。煮豆をミンチにしますが、プロセッサーやすりこ木、足を使ってつぶしたりと様々に手作り感満載でちょっと面白かったです。昔はどうやってつぶしてたのかなあと思いながら。さあお次は、麹とつぶした豆を良く混ぜ合わせます。この時固かったら種水をいれ調整し、団子状に丸め、保存容器にえいっ!!とばかり叩きつけます。隙間なく空気がこもらないようにきっちり詰め平にしてラップを貼り蓋をして出来上がりです。

完成後お腹もすいてきました。冷や麦を使いお餅を入れ



て温麺に。天ぷらと皆さんお手製のおかずを持ちよってくださり、豪華で全部とても美味しかったです。婦人部で毎年作る味噌は美味しいと評判です。来年はぜひ多くの方に参加して頂いたら嬉しいです。

桜区 五十嵐美恵子

春の運動資金納入のお願い

2月・3月の会費に、2000円が加わります。

会員のみなさん、お仕事ご苦労様です。なんとしても自らの営業と暮らしを守り、消費税大増税を阻止するため、しない業者や市民に消費税・税金のあり方の宣伝や商工新聞・仲間を増やす大運動を今こそ進めなければなりません。

長引く不況のなか、家計も大変厳しいと思いますが、宣伝チラシ、宣伝カーの運行、ラジオコマーシャル、確定申告の手引きや申告書作成のための様々な資料、申告作成会の会場費、班会の案内等、多くの資金が必要です。この春の運動成功させるため、例年通り、2月3月の会費に加え、それぞれ2,000円の運動資金をお願いします。

なお、特別の事情で減額を希望する方、納入が困難な方は、役員・事務局集金の係りの方まで遠慮なくお申し出ください、尚できる方は1口でも多くの募金をお願します。

浦和民主商工会 会長 香田政則 会計 佐藤信一